



# 2003年 新年の

松前町議会議長 三好悦男

明けましておめでとうござ  
います。

町民の皆様には清々しい新  
年をお迎えのこととお慶び申  
上げます。

年頭に当たり、日ごろの町  
議会に対する温かいご理解と  
ご支援に心から感謝申し上げ  
ます。

昨年もまた、わが国の経済  
情勢は不良債権・株価の暴落・  
リストラと、経済の「不況和  
音」が鳴り止まない一年であ  
りました。今年こそ景気のい  
いハーモニーをぜひ聞きたい  
ものです。

このように依然として、デ  
フレ不況の中にあつて良い出  
来事も多くありました。

5月31日に開幕されたワー  
ルドカップサッカーでは、日  
本チームが史上初の勝ち点を  
上げ、強豪のロシアとチユニ  
ジアを連破し、決勝トーナメ  
ントに進出しました。惜しく  
もベスト8にはとどかなかつ  
たものの、多くの国民に夢と  
感動を与えてくれました。

ノーベル賞では、物理学者  
の小柴昌俊さんとエンジニア  
の田中耕一さんが化学の分野  
で受賞され、日本人では初の

ダブル受賞となりました。初  
受賞の湯川博士から12人目の  
快挙で、日本が失いかけた自  
信と誇りを取り戻せたと言わ  
れました。

そして何よりも画期的な出  
来事は、北朝鮮による日本人  
拉致事件の被害者5名の帰国  
が叶ったことです。

24年ぶりに元氣な姿で祖国  
の土を踏み、家族との感激の  
再会が果たせました。長い間  
夢に見た古里の海や山や川。

幼なじみや親せき、知人に温  
かく迎えられ、感きわまつて  
涙する姿に、総ての国民が深  
い感動に目頭を熱くしました。

今後は、子どもなど家族の  
永住帰国、他の被害者の安否  
の確認など一日も早い全面解  
決に国を挙げて取り組まなく  
てはなりません。本当に長い  
間、ご苦勞様でした。

21世紀入り口の市町村の最  
重要課題は合併問題です。

町議会では議員全員による  
「松前町合併検討特別委員会」  
を設置し、地域懇談会の意見  
やアンケート調査などを参考  
に「将来の松前町はどうある  
べきか」について様々な角度  
から検討し、慎重に審議を重

ねているところです。

委員会ではこれまでに、

①町長の示した「福祉」「教育」  
「安全」「活力」によるまち  
づくりの基本理念を支持す  
ること。

②基本理念の賛同を得られた  
3市町（伊予市・双海町・  
中山町）と話し合いを進め  
ること。

③合併任意協議会の設立を承  
認すること。  
などを決めてまいりました。

これからは松前町を含めた4  
市町で将来のまちづくりの建  
設計画を具体的に協議するこ  
とになります。が、町議会とい  
たしましても将来の松前町の  
ために専心懸命に取り組んで  
まいる所存ですので町民の皆  
様のご支援、ご協力をよろし  
くお願い申し上げます。

なお、詳しくはこの広報と  
同時にお配りしました「市町  
村合併第4集」や町や議会の  
ホームページをご覧いただい  
たらと存じます。

町民の皆様にとりまして、  
本年が幸せでありますようお  
祈り申し上げます。新年の  
あいさつといたします。

## 松前町議会

副議長

木下 淳

議員

重川 利春

伊賀上明治

三好 勝利

小野 景史

藤川 修次

田中 昭雄

福岡 知一

大西 正典

植田 喜晴

岡田 幸一

八束 彰

亀井 隆典

水口 正三

加納太郎次